

# Etats-Unis : un dangereux pesticide laissé sur le marché

Le nouveau chef de l'agence de l'environnement a ignoré l'avis émis par ses experts sous Obama

**L'**administration Trump ne donne pas seulement des gages au secteur des hydrocarbures: elle soigne aussi l'industrie chimique. Scott Pruitt, le nouvel administrateur de l'Agence de protection de l'environnement américaine (EPA), a signé, mercredi 29 mars, une décision rejetant la demande d'ONG d'interdire l'un des pesticides agricoles

**Selon une étude, les enfants les plus exposés au chlorpyrifos ont deux fois plus de risque de retard mental**